



BELLEZAS EN JUEGOS. — Dentro de los actos de inauguración de los Juegos Deportivos de Basquetbol, ayer, hubo desfile de niñas e integrantes de gimnasia rítmica. Fueron aplaudidas por los millares de escolares que se congregaron desde tempranas horas en el Gimnasio Nacional.

Asesinan a Balazos a dos Trabajadores de FENADESAL

Dos trabajadores del Ferrocarril Nacional de El Salvador, FENADESAL, fueron sacados de una estación y ultimados a tiros, según informan fuentes militares.

Juan Martínez y German Cornejo se encontraban en la estación de FENADESAL en San Rafael Cedros, Cuscatlan, cuando sorprendentemente la estación fue rodeada por varios sujetos armados y uno de ellos sacaron violentamente a los dos trabajadores y sin decir palabra les dieron muerte al instante. Enseñada se fueron.

"Ya varias personas se han quejado de las acciones de hostigamiento de parte de los grupos terroristas, que después de cometer sus fechorías huyen, mas aun cuando saben que se aproxima una patrulla militar", dijeron nuestros informantes.

ATACAN UNA PATRULLA DE LA GUARDIA

Por otra parte, las mis-

mas fuentes informaron que en el lugar conocido como El Puente Negro, kilometro 70, carretera a San Vicente, fue atacada por varios terroristas una patrulla de la Guardia Nacional. Cuando los agentes tomaron posición y repeleron el fuego, los atacantes huyeron. El resultado herido uno de los guardias.

ATAQUE A LA MARINA EN EL TAMARINDO

Mientras tanto, se indicó que el puesto de la Marina Nacional en la playa El Tamarindo, La Unión, fue atacado por varios sujetos que no causaron mayor daño, dada la distancia desde donde hicieron los disparos. No se registró ninguna baja.

Se informó por otra parte que en la carretera Panamericana, cantón El Semillero, de Usulután, fue ultimado a tiros el sargento José Humberto Cárdenas, comandante local de San Buena Ventura. Mientras tanto, se indicó

que el soldado José Ernesto Torres Palacios fue ultimado a tiros por varios sujetos que le interceptaron el paso cuando andaba con licencia. No se indicó el lugar donde ocurrió el asesinato.

Por otro lado, ayer también se informó que la Fuerza Armada continúa



MUERTO. — (San Vicente). El señor Pedro Antonio Artiga Barrera fue muerto a tiros a las 11 de la noche.



HERIDO EN ASALTO. — (Santa Ana). Pedro Roberto Müller fue herido cuando en compañía de otros asaltaba una tienda en B° San Antonio. Murió el propietario, Sr. Sixto Méndez. (W.M.).

realizando operativos para impedir de sobrevivir la zona norte del país, especialmente en Chiriquí, Nangüa, Morazan y Cabañas, donde los sobrevividos constantemente se venían cambiando de campamentos, según dicen las quejas.



MATA A SALVANTE. — (Santa Ana). Sixto Salvador Méndez Calidonio, de 46 años, mató a otro asaltante e hirió a otro antes de morir a balazos. Residía en B° San Antonio. (W.M.).



EN MISTERIO. — (Santa Ana). La muerte trágica de la secretaria ejecutiva bilingüe Vilma Núñez quedó en el misterio. La causa fue archi- vada en el juzgado de paz. (W.M.).

En San Miguel

Conferencia Sobre el Centenario de Código

Una conferencia con motivo del "Centenario del Código de Procedimientos Civiles" ofreció el viernes en San Miguel, el Dr. Mauricio Alfredo Clará, Magistrado de la Corte Suprema de Justicia.

El Dr. Clará desarrolló temas en comparación con algunas de las instituciones que incorporó el proyecto del nuevo Código Procesal Civil.

El acto se desarrolló en una sesión plenaria de la Asociación de Abogados de Oriente, celebrada al efecto, y la cual estuvo presidida por el Dr. Leonel Carías Delgado, Presidente de la Corte Suprema y el Dr. Jorge Efraim Campos, Presidente de la Asociación.



El Dr. Clará, dijo, entre otras cosas, que "si bien es cierto que el Código, cuyo centenario se conmemora, necesita de reformas profundas, también es cierto que contiene muchas instituciones que son reveladoras de la sabiduría de

los legisladores que nos legaron ese gran instrumento jurídico".

El acto concluyó con palabras del Dr. Leonel Carías Delgado, Presidente de la Corte, quien expresó ante el pleno de los abogados de Oriente, que el Supremo Tribunal de Justicia está interesado en darle a las expresiones conmemorativas del Centenario, toda la importancia que se merecen, para lo cual dijo una comisión ad-hoc está preparando diversos eventos, entre ellos, mesas redondas sobre temas específicos de las reformas necesarias: un concurso jurídico sobre un tema relacionado con el centenario y como acto culminante, concluyó, un seminario, en el cual diversos temas de trabajo integradas por profesionales del Derecho, analizarán los temas importantes de la presente y futura legislación Procesal Civil en el país.



JURAMENTA. — El joven Oscar Yanes Yarela, del "Instituto Miguel de Cervantes", tomó la protesta a los deportivos que participan en los XX Juegos de Basquetbol 1981.

Crédito Rápido dan a Señoras de Mercados

SAN SALVADOR, mayo. (E.L.S.A.L.). — Varias señoras de colores han distribuido la "Revista" de Cajas de Crédito FIDECREDITO, entre las señoras de los mercados. Ellas, ahora encuentran en esta institución un ente que sin más condición de que forman un grupo solitario de 5 personas, les da el crédito rápido y sin tanto "papeleo", mas que el indispensable, según dijo a "E.L.S.A.L." don Manuel Lopez Serrano, Presidente del citado organismo.

Esta medida ha tenido aceptación de esta clase social y las señoras, muchas comentaristas, ya que, financiando a las señoras del mercado les evita caer en la usura de parte de personas inescrupulosas hasta del 100 por ciento de intereses diarios.

Se espera incrementar esta suma que FIDECREDITO ha prestado a las señoras de los mercados. A la vez se ha puesto en marcha un revolucionario sistema de préstamos para personas marginales de San Salvador, que no son sujetos de crédito en el sistema financiero del país. Esta medida ha sido consistida una vez en América Latina.

Se espera, durante este ejercicio, superar los niveles de créditos otorgados en otros campos, como el agrícola, dijo el señor Lopez Serrano. También es importante la función de las Cajas de Crédito, que mantiene sus mesas de financiamiento a pesar de la crítica situación política, económica y social, imperante en El Salvador.

El Presidente de FIDECREDITO, señor Lopez Serrano, al 120 hincapie en la total responsabilidad con que esta institución está realizando sus funciones a efecto de colaborar a hacer menos difícil la situación económica del pueblo salvadoreño.

Centro Cultural Abre Biblioteca para Niños

Para fomentar el hábito de la lectura en los niños de edad escolar, el Centro Cultural Salvadoreño ha abierto su biblioteca, que está desarrollando sus "Club de Lectura", los días lunes, miércoles y viernes, de 2:30 a 3:00 p.m. A partir de mayo, todos los lectores de la biblioteca concurrirán en la elección del "Mejor Lector", que será objeto de un premio especial. Lo mismo el que obtenga el primero y segundo lugares.

Para los niños de cualquier centro educativo, la biblioteca ha establecido un programa llamado "La Consultita Escolar", a fin de facilitar al niño y al padre de familia el desarrollo de las tareas escolares. Estas consultas se darán gratuitamente los días martes y jueves de 8:00

a.m. a 12:00 m. y de 2:00 a 6:00 p.m. El Centro Cultural Salvadoreño también ofrece a través de su Departamento de Idiomas, sus cursos intensivos de Inglés para los niveles del I al XV y clases de Laboratorio para los niveles I, II, III y IV que darán inicio este día, asimismo, abre su matrícula para los cursos de otros idiomas como portugués, francés y alemán.

El Centro Cultural Salvadoreño invita a padres de familia, estudiantes, profesores, profesionales, a visitar los salones en que se reciben las clases, su galería de arte, su salón de exposiciones y su laboratorio para la enseñanza de los idiomas inglés, español, portugueses, francés y alemán.